

Vos questions / nos réponses

LSD et ses conséquences

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/10/2017 12:35

Bonjour,

Le LSD peut il avoir des effets irréversibles sur le comportement et plus exactement sur le cerveau ?

Mise en ligne le 05/10/2017

Bonjour,

Comme toute substance psychoactive, le LSD modifie le fonctionnement du cerveau après la prise. D'où les modifications de l'humeur ou du comportement après une consommation.

Des bad trip peuvent apparaître, une mauvaise expérience, des angoisses, mais en général, ses épisodes sont transitoires.

Néanmoins, le LSD peut également provoquer l'émergence de pathologies psychiatriques.

Dans tous les cas, la consommation de ce type de produit n'est pas sans danger.

Si une personne qui a consommé se retrouve avec des difficultés d'ordre psychiatrique (anxiété qui ne passe pas, délires, hallucinations persistantes...), mieux vaut consulter un médecin ou un psychiatre pour faire le point.

Vous trouverez un lien sur la fiche produit en fin de message.

N'hésitez pas à nous contacter par téléphone de 8h à 2h du matin, au 0 800 23 13 13 si vous souhaitez en discuter plus longuement, ou par chat à travers nos sites de 14h à minuit.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le LSD](#)